Información actualizada









Comandantes: Brian Gales, NW13 · Joe Hessel, ODF Team 1 · Scott Magers, OFSM Blue Team

Tamaño: 19,495 acres	Estructuras dañadas: 2 viviendas, 4 estructuras adicionales	Contenido: 34%
Recursos adicionales: 1,914	Linea Informativa: 541-625-0849	https://inciweb.nwcg.gov/incident/8348/
Evacuaciones: https://tinyurl.com/JOCOEvacMap		https://www.facebook.com/rumcreekfire2022

Los bomberos cerraron operaciones de tácticas de quema sobre Rum Creek

MERLIN, Ore. – Los bomberos del turno al anochecer, pasaran la noche monitoreando y limpiando a partir de la última operación de tácticas de quemas sobre el Incendio Rum Creek.

El día de hoy, se completaron un área pequeña sobre la esquina noroeste del incendio cercana a Rogue River y otra zona sobre el eje Norte/Nororiental del incendio cercano a Grave Creek. Terminaron con el fortalecimiento y reforzamiento de las líneas primarias de contingencia.

Los aviones asistieron a los bomberos en el terreno, irrigando sobre algunos movimientos de flanqueo a lo largo del rio en la parte mas alejada del eje noroeste del fuego. Asimismo, irrigaron espacios de emanación de calor en drenajes no incendiados localizados en la sección noreste de las huellas del incendio.

Han sido limpiadas líneas de contención hasta una profundidad de 200 pies sobre el eje sudoeste del incendio. El martes, los bomberos empezaran con el cuadriculado del terreno. Un poco mas al Norte y Este, y dependiendo del terreno, los bomberos se encuentran limpiando entre 100 y 200 pies. Al lado oeste del incendio, acerca de la mitad de las líneas de contingencia han sido limpiadas has unos 100 pies.

Grupos de trabajo de la oficina Estatal en Oregon para el Alguacil de Incendios, han limpiado hasta una profundidad de 300 pies alrededor de las estructuras desde Galice hasta Alameda Bar. Las fuerzas de trabajo están siendo liberados de una manera firme hacia otros incidentes o para sus bases. El miércoles por la mañana, OFSM será desmovilizada en su totalidad.

El público en general debe estar consciente de superficies quemándose activamente y la quema de cada árbol podría continuarse en el interior por cierto tiempo hasta que grandes cantidades de material de combustión sean extinguidos o reducidos a cenizas.

Puede que se observe la presencia del humo en diferentes grados dependiendo de las condiciones.

Este será el ultimo reporte de la tarde para el Incendio Rum Creek a menos que el comportamiento del incendio se incremente de una manera significativa.

Condiciones climáticas: Una advertencia de Bandera Roja será declarada el día Martes. Esto significa que las posibilidades de que cualquier fuego puede convertirse en un Incendio son muy altas.

Las temperaturas podrían alcanzar los 105 grados, las cuales serian las mas altas desde que el incendio Rum Creek se dio inicio el día 17 de agosto.

Seguridad Publica: El Servicio Nacional de las condiciones climáticas ha emitido un aviso de calor para los martes y miércoles. Se recomienda a los residentes en el área el beber suficiente agua y permanecer bajo techo o en áreas sombreadas tanto como sea posible.

Evacuaciones: Las ordenes de evacuación y notificaciones siguen vigentes. Para información acerca los niveles de evacuación de acuerdo a su localidad, se ha creado un mapa activo que puede encontrarse en: //JosephineCounty.gov/FireMap.

Para información actualizada de evacuación y de los recursos disponibles, visite: Josephine County Incident Information (rvem.org).

Condición del Rio: La sección de tierras vírgenes de Rogue River debajo de Grave Creek, permanecerá abierto a menos que las condiciones del incendio ameriten una orden de cierre del área. Las condiciones del rio son determinadas día a día. Para más información acerca de los permisos para navegar el rio, por favor llame al 541-471-6535. Por el momento, no se estarán asignando permisos del rio.

Control del tráfico: La oficina del Alguacil de la ciudad de Josephine ha establecido puntos de acceso para el tráfico alrededor de la zona del incendio. Se colocaron obstáculos de camino en Galice Road cerca de Crow Road; Galice Store; Bear Camp Road en Peavine (parte superior de la intersección); Lower Grave Creek Road en Angora Creek (Grays Ranch); Quartz Creek Road cerca de 3 millas de carretera (al final de la Carretera con mantenimiento); Dutch Henry Road cerca de Kelsey Creek (42 44'56.2/123 40'35.4); y Hog Creek en Galice Road. La Guardia Nacional se encuentra resguardando las áreas bloqueadas. Solamente podrán pasar los residentes (con dirección de la vivienda) y personas con permiso.

Orden de Cierre de carreteras: La agencia para el manejo de tierras en Grants Pass, ordeno cierres que incluyen el área oeste del Interstate 5 y al Norte de Taylor Creek Gorge al oeste de Stratton Creek. Al Suroeste de la frontera del bosque Nacional de Rogue River-Siskiyou y al oeste de East Fork Big Windy Creek y Bunker Creek. La frontera septentrional es el Rogue River desde Grave Creek Boat Ramp. Puede encontrarse la orden de cierre en su totalidad y un mapa en: https://inciweb.nwcg.gov/incident/8348/